

「まちかど AED」を活用し市民の命が救われました！

— 救命活動協力者に対し西消防署長より感謝状を贈呈します —

堺市西消防署管内において、仕事中に倒れ心肺停止状態に陥った成人男性に対して、同僚らが協力し119番通報及び心肺蘇生法などの救命処置を実施するほか、近くにある「まちかど AED」を取りに行き活用するなど、迅速に対応したことで男性の命が救われました。この功績に対し、白水西消防署長より以下のとおり感謝状を贈呈します。

同事案は、堺市消防局管内で「まちかど AED」を活用し救命に繋がった初めての事例です。

1 感謝状贈呈式

(1) 日 時 令和4年4月13日(水) 14時00分から

(2) 場 所 堺市西消防署(堺市西区鶴田町29-18)

(3) 出席予定者 ローソン浜寺石津西四丁店

オーナー 高橋 正明 様
株式会社パソコンレスキューサービス
WEB制作課長 梅田 直子 様
岩本 昂樹 様

堺市

西消防署長 白水 克文
通信指令課長 横田 雅幸
救急課長 堀 英治

2 救急事案

(1) 発生日時 令和4年2月14日(月) 13時35分入電

(2) 発生場所 堺市西区浜寺石津町西

(3) 概 要

堺市南区在住の40歳代の男性が仕事(デスクワーク)中に事業所内で倒れ、同僚が119番通報し救急車を要請しました。同僚らは、消防指令センター(指令管制員)の指示により、容態の観察・心肺蘇生法などの救命処置を実施するほか、約100m離れた場所にある「まちかど AED」を取りに行き、男性に AED の電極パッドを装着のうえ電気ショックを実施し、救急隊などへ引継ぎました。

後日、男性は後遺症なく退院し、社会復帰されました。

3 「まちかど AED」について

堺市消防局では、まちかど救急ステーション事業として、管内にある AED をより有効活用するため、近くで AED を必要とする緊急事態が発生した場合、AED の貸出にご協力をいただける事業所などの施設を「まちかど AED」として登録し、皆さんにご覧いただけるように Google マップ（マイマップ）に公開しています。また、登録情報は消防指令センターでも把握しているので、今回の事案のように 119 番通報受信時に、状況に応じて通報者に近くにある「まちかど AED」の場所を情報提供することができます。令和 4 年 4 月 1 日現在、堺市消防局管内に 731 施設、756 台の AED が登録されています。AED を設置されている施設の皆様におかれましては、「まちかど AED」の登録にご協力をお願いします。

【まちかど AED ホームページ】

<https://www.city.sakai.lg.jp/kurashi/bosai/shobo/shimin/kyukyu/aed/AEDmap.html#cmsDB258>

| | |
|--------|---|
| 問い合わせ先 | 担 当 課：消防局 救急部 救急課 電 話：072-238-6049 ファックス：072-221-9740 |
|--------|---|